



## English version below

### Bienvenue à...

**Myriam Ghalloussi**, nouvelle Assistante administrative 3A Cyber et MS CS. Myriam a rejoint le campus le 4 octobre, après plusieurs années d'expérience dans l'enseignement supérieur en tant qu'assistante pédagogique et chargée de planification. Vous pourrez joindre Myriam dans le bureau 521 au niveau 5, ainsi qu'au 4550 (myriam.elghalloussi@centralesupelec.fr).



**Bienvenue sur le campus !**

### Focus sur la Coding week



#### Bienvenue sur le campus aux 50 1A !

Du 8 au 12 novembre dernier s'est tenue sur le campus la 1ère semaine de Coding Week sur le thème "**Game Jam & Réalité Virtuelle**". Au programme : du code bien sûr, mais aussi découverte de la région puisqu'une escapade à St Malo était organisée le 11 novembre.  
A bientôt en Bretagne !!

### Ca bouge à l'IETR !!



Suite à son évaluation par le HCERES début 2021, l'IETR mettra en oeuvre sa nouvelle organisation en janvier prochain.

De nombreux changements pour le campus de Rennes :

- Le département d'**Automatique**, constitué de la seule équipe Automatique composée à 100% de personnels de l'école, conserve son périmètre actuel. La direction en sera assurée par **Romain Bourdais** qui prend la succession d'Hervé Guégan.
- L'équipe **FAST**, dirigée par **Renaud Séguier**, n'évolue pas mais est renommée **AIMAC (Artificial Intelligence for Multimodal Affective Computing)**. Elle reste dans le département Image, qui comprendra une nouvelle équipe, **MULTIP** (Multimodal Unsupervised Learning for Tensor Image Processing), composée de personnels de l'ENSATT à Lannion.
- Le département **Signal et Communication** est profondément restructuré, il restera dirigé par **Yves Louët**. Les équipes **SCEE** et **SYS COM** disparaissent au profit de deux nouvelles équipes thématiques. L'équipe **ASIC (Architecture, Systems, Infrastructure and electronicCs)** sera dirigée par Fabienne Nouvel (INSA) et comprendra des personnels de l'INSA, de l'université de Nantes et de CentraleSupélec (**A. Nafkha et R. Salvador**). L'équipe **SIGNAL (Signal processinG aNd ALgorithm)** sera dirigée par Guillaume Andrieux (université de Nantes) et comprendra des personnels du CNRS, de l'INSA, de l'université de Nantes et de CentraleSupélec (**C. Elvira, H. Farès, Y. Louët, J. Palicot (émérite) et G. Ropokis**).

### En bref...

### Rencontres Développement Durable

Dans le cadre des Rencontres du Développement Durable, organisées par Open Diplomacy, le campus de Rennes était en charge de la journée du 12 octobre, dont la thématique était « **Mixer nos énergies** ». Les nombreuses tables rondes de cette journée ont permis des échanges riches entre des personnalités diverses, venant des milieux politiques, économiques ou scientifiques.



[les-rdd.fr](http://les-rdd.fr)



## Semaine du handicap

Semaine de sensibilisation également sur le campus, du 15 au 21 novembre

[SEEPH 2021](#)

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur CentraleSupélec.

[Se désinscrire](#)

## English version

### Welcome to...

**Myriam Ghalloussi**, new Administrative Assistant 3A Cyber and MS CS. Myriam joined the campus on October 4, after several years of experience in higher education as a learning assistant and planning officer. You can reach Myriam in office 521 on level 5, as well as by phone at 4550. (myriam.elghalloussi@centralesupelec.fr)



**Welcome to the campus!**

## Highlight on the coding week



### Welcome to the campus for 50 1A students!

From November 8 to 12, the 1st week of Coding Week was held on campus on the theme "**Game Jam & Virtual Reality**". On the program: computer code of course, but also discovery of the region since an escape (ou a trip) to St Malo was organized on November 11. See you soon in Brittany!!

### Things are moving at the IETR !!



Following its assessment by HCERES at the start of 2021, the IETR will implement its new organization in January.

Many changes for the Rennes campus:

- The **Automatics department**, made up of the only Automatics team made up of 100% school staff, retains its current scope. The management will be ensured by **Romain Bourdais** who succeeds Hervé Guéguel.
- The **FAST team**, led by **Renaud Séguier**, is not evolving but is renamed **AIMAC (Artificial Intelligence for Multimodal Affective Computing)**. It remains in the Image department, which will include a new team, MULTIP (Multimodal Unsupervised Learning for Tensor Image Processing), composed of staff from ENSATT in Lannion.

- **The Signal and Communication department** has been deeply restructured and will continue to be managed by **Yves Louët**. The **SCEE** and **SYSCOM** teams are disappearing in favour of two new thematic teams. The **ASIC** team (**Architecture, Systems, Infrastructure and electronicS**) will be led by Fabienne Nouvel (INSA) and will include staff from INSA, the University of Nantes and CentraleSupélec (**A. Nafkha and R. Salvador**). The **SIGNAL** team (**Signal processinG aNd ALgorithm**) will be led by Guillaume Andrieux (University of Nantes) and will include staff from CNRS, INSA, University of Nantes and CentraleSupélec (**C. Elvira, H. Farès, Y. Louët, J. Palicot (emeritus) and G. Ropokis**).

## In brief...

### Sustainable Development Meetings

Sustainable Development Meetings  
As part of the Sustainable Development Meetings, organized by Open Diplomacy, the Rennes campus was in charge of the day of October 12, the theme of which was "**Mixing our energies**". The numerous round tables of this day have allowed rich exchanges between various personalities, coming from political, economic or scientific circles.



### Handicap week

Awareness week also on campus, November 15-21

SEEPH 2021

CentraleSupélec  
Avenue de la Boulaie / CS 47601  
35576 Cesson-Sévigné cedex  
[RennesInfoCom@msgroups.centralesupelec.fr](mailto:RennesInfoCom@msgroups.centralesupelec.fr)



© 2021 CentraleSupélec

You have received this email because you have registered with CentraleSupélec

[unregister](#)